

第33期 機青連 「納涼会」

平成26年 8月9日 於 祇園畑中

株式会社ナカモト 中本 幸志

第33期機青連納涼会は祇園畑中様にて39名の会員様にご出席賜りました。

当日は稀にみる大型台風の接近に伴い、開催も危ぶまれましたが機青連の見えない力でしょうか？それほど影響もなく無事に開催することができました。

宴会は座敷での懐石料理をご用意し、社長に就任されました城陽富士工業(株) 江森新社長に声高らかに乾杯のご発声をいただき、幕を開けました。

今期の交流企画委員会の年間テーマは「結び」(むすび)です。今一度、会員様同士の結びつきをより強固なものにしたい。そんな思いもあり、席割は先輩、同輩、後輩をシャッフル致しました。

出席者のうち、現行五役を除く歴代五役の先輩方に14名ご参加いただき、歓談の時間では、積極的に若手も先輩へお酌に行き、仕事の話や初対面の先輩へ挨拶に行くなど、小さな歓談の輪がたくさんできて、先輩方と普段話せない若手、そして先輩方も久しぶりに会う同士と語り合い、有意義な時間を過ごせたのではないかと感じました。

宴席での設えとしまして、「年年歳歳 2014 団体会議」のPRをはさみ、「納涼会機青連クイズ」を開催いたしました。クイズは4問用意させていただきましたが、皆様が一番盛り上がったのは、やはり「土肥副代表幹事の服装の総額はいくらでしょう？」ではなかったでしょうか。

回答数がトップのチームには景品といたしまして過去のソフトボール大会のタオルをプレゼントいたしました。

二時間という短い時間ではありましたが、台風を寄せ付けない「結び」の時間になったと思います。

ご参加くださいました会員の皆様、本当にありがとうございました。そして、宴会前のお風呂と、見て楽しみ、食べてもおいしい料理をご提供してくださった、祇園畑中様ありがとうございました。

また、納涼会二次会を「ここ家 祇園八坂別邸」様にて開催いたしました。

二次会からご参加いただいた会員様も含め31名のご出席を賜りました。納涼会の話、機青連の話や仕事、世間話にと、尽きることなく会話が弾んでいたのが印象的でした。

一時間半とこちらも短い時間でしたが、ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。

また、二次会会場を貸し切っていただきました、ここ家 祇園八坂別邸様ありがとうございました。

最後に、来期の34期の納涼会もたくさんの会員様のご参加をお待ちしております。ありがとうございました。

